



*GROSSEN ANKLANG fand das kulinarische Angebot beim „Tag der offenen Tür“ am Samstag im Illenauer Arkaden Bistro. Foto: dan*

## Musik, Wein und Häppchen

**Achern** (wowi). Beim „Tag der offenen Tür“ im Illenauer Arkaden Bistro Café herrschte am Samstag ein großer Andrang. Die kostenlos gereichten Häppchen wurden gerne probiert und ein Glas Sekt oder Wein auf das Wohl des umtriebigen Gastronomie-Teams getrunken. Schüler und Lehrer der

Musikschule Achern-Oberkirch sorgten für die musikalische Begleitung. Außerdem wurde eine Fotoserie mit dokumentarischen Aufnahmen aus der Bau- und Einrichtungsphase des Bistros präsentiert.

Im Eingangsbereich konnten die Besucher das neue Illenau-Buch von Siegfried Stinus erwerben. Restaurantleiterin Annette Oelze freute sich, dass die Angebote aus der Kuchen- und Tortentheke sowie die Speisekarte „großen Anklang“ fanden.